
 

 

Immer  wieder  Freitags Tennis…………………………….. 

 

Eine schöne Tradition haben inzwischen unsere Damen-Doppelturniere, die in der Saison 

2015 insgesamt 3-mal stattgefunden haben. Renate Leuenberger und Helga Tillner haben es 

sich auf die Fahne geschrieben, diese Turniere regelmäßig zu organisieren. Aus vielen 

Vereinen in Wolfsburg und Umgebung finden sich die Tennisdamen zusammen und 

verbringen den Freitagvormittag mit Spiel und Spaß und gutem Essen. Besonders haben wir 

uns darüber gefreut, dass sich unser  „Tennisnachwuchs „aus der Altersklasse Damen und 

Damen 30 auch mit einigen Damen an den Turnieren beteiligt hat. An dieser Stelle auch mal 

einen herzlichen Dank an unseren Hansi, der uns( falls mal jemand ausfällt ) immer aushilft 

und mitspielt. 

 Gespielt wird in einem bunten Mix. Der Spielplan ist vorher fertig. Jeder zieht nach der 

Begrüßung eine Nummer und dann geht es los auf die Plätze. Zwischen 16 und 20 Damen 

spielen nun jeweils 2 Runden von je 45 Minuten. Danach gibt es eine kurze gemeinsame 

Kaffeepause. Für lecker Kuchen ist immer gesorgt. Selbstverständlich selbst gebacken (Hanni 

Hinz ist hier mal besonders zu erwähnen, denn die Torten sind immer wie aus einer 

Konditorei, herrlich!!). 

 Danach  werden weitere 2 Runden gespielt. Dann geht’s zum gemütlichen Teil über. Da wir 

keine Gastronomie in unserem schönen Tennishaus haben, bringt jeder etwas zu essen mit. 

Nichts wird organisiert, jeder bringt mit, was er denkt. Es ist immer ein schönes 

Überraschungsbüfett. Ca. 1 bis 2 Stunden sitzen wir dann noch zusammen, essen, trinken 

und klönen und erfahren so auch immer das neueste aus den anderen Tennisvereinen. Auch 

das Aufräumen und Abwaschen ist wirklich kein Problem, viele Damen fassen zu und Ruck 

Zuck ist alles wieder sauber und aufgeräumt. Der „ harte Kern „ sitzt am Schluss dann fast 

immer noch mit einem „ Scheidebecher „ Sekt zusammen. 

 Es waren schöne Tennistage, der Wettergott hat auch immer mitgespielt. Vielen Dank also 

an Renate und Helga und all die anderen, die letztlich auch mitgeholfen haben. Hoffentlich 

gelingt es uns auch in der nächsten Saison wieder, einige Turniere in dieser Form zu 

veranstalten. 

 

Rosi Mund 


